

2023
12
(毎月15日発行)



みなみ

市民しんぶん南区版

南区総人口：102,028人

世帯数：52,854世帯

令和5年11月1日現在(推計人口)

ホームページ 京都市南区役所 検索

年末年始

火の用心

南消防署 年末防火運動 12月15日(金)～31日(日)
南消防団 年末特別警戒 12月20日(水)～31日(日)

年末年始は、火を取り扱う機会が多くなり空気が乾燥しているため、火災が増える傾向にあります。

特に今年は「**こんろ火災**」が急増しています(飲食店を含め昨年比2倍以上)。台所で火を取り扱うときは、絶対にこんろから離れないでください。

以下のことに注意して、安全に使用しましょう。



調理中に台所から離れる場合は、必ずこんろの火を消しましょう。



250°Cを超えると出火の危険性が増すため、過熱防止装置のある調理器具を使用しましょう。



ゆったりした服、袖の広がった服、紐が下がっている服など、こんろに触れそうになる服での調理は避けましょう。



こんろの周りは整理整頓しておき、使用中に周りの清掃や窓の開閉など、こんろの奥に手を伸ばさないようにしましょう。

もし服に着火し、消火器や水で消火ができなかったら…

① ストップ (止まる!!)

火の勢いを大きくしないために、まずはその場で止まる!!

ぴた!



② ドロップ (寝転ぶ!!)

地面や床に倒れこみ、燃えているところを床に押し付ける!! 体と床の間になるべく隙間ができないようにしてください。

ぱた!



③ ロール (転がる!!)

地面や床に倒れたまま左右に転がる!! 衣服に付いた火への空気の供給を断つことで消火します。転がるときは、失明や熱による気道への損傷を防ぐため、目や口、鼻を押さえてください。

ごろん!



南区広報キャラクター「ナンナン」

南区防災ニュース

「避難所体験型研修」を祥豊学区で実施!

避難所は、地域みなさんで運営するって知っていましたか?!



11月3日(金・祝)、祥豊学区防災訓練で「避難所体験型研修」を実施しました。過去の災害事例では、行政職員の被災や救命救急活動等で、発災して3日間は公的な支援が困難と言われています。そのため、災害時に避難所での生活をおくるときは、原則、住民の皆様で避難所運営をしていただくことになります。令和6年2月には、唐橋学区でも「避難所体験型研修」の実施を予定しています!

消防団員募集!

私たちと一緒に火災から南区を守りましょう!

入団の申込・相談は南消防署へ電話連絡又はLINE公式アカウントから。



申込・相談はこちらから



☎南消防署 (681-0711)



来年度受関分団 南消防団東和分団の皆さん